

Piden la colaboración a los vecinos

# Municipio sigue fortaleciendo la labor de limpieza y ordenamiento de la ciudad



La incorporación de nuevas máquinas pesadas y camiones para la recolección de residuos sólidos de Alto Hospicio, junto a la educación ambiental con capacitaciones, charlas y talleres en los colegios, jardines infantiles y juntas de vecinos, implementadas en este nuevo contrato entre el municipio con la empresa Cosemar para ejercer el retiro de la basura en el territorio, está significando una gran mejoría en la limpieza y ordenamiento de la ciudad.

Sin embargo, para seguir avanzando en mantener una ciudad linda y ordenada, se requiere la colaboración de los vecinos y vecinas, ya que sin ellos la tarea es muy compleja. Por lo tanto, desde el municipio insisten a que las personas respeten los horarios que pasan los camiones recolectores domiciliarios, y eviten arrojar sus desechos en cualquier lugar de la vía pública.

En ese contexto, para controlar esas acciones que ensucian la ciudad y crean microbasurales, mediante las rondas preventivas de

Inspección y Seguridad Ciudadana, más las cámaras de televigilancia de la municipalidad se está apoyando la fiscalización.

Al respecto, la dirección del Departamento de Inspección y Seguridad Ciudadana, reiteró que en lo que va del año, 148 personas han sido sancionadas por tirar basura o escombros en calles y sitios eriazos no autorizados.

## PATIO DE ESCOMBROS

Con la finalidad de que los vecinos no arrojen sus residuos, sobre todo, escombros en la vía pública, se recomienda que contraten un transporte autorizado para que los lleven al Patio de Escombros de la comuna. Este funciona de lunes a viernes de 9.00 a 16.30 horas, y el sábado de 9.00 a 13.00 horas. Los tickets de ingreso al depósito tienen un valor de mil pesos el metro cúbico, los cuales deben cancelarse en las oficinas de la Dirección de Medioambiente, Aseo y Ornato, en horario de lunes a viernes de 9.00 a 13.00 horas.

